
Procès Verbal de l’Assemblée Générale de l’ASEENS du 11 avril 2022

11 avril 2022

Le Burô est représenté par :

Vice-Président : Marius Allombert
Trésorier : Benjamin Kalfa
Vice-Trésorier : Raphaël Hartmann
Secrétaire: Zoé Herson

Cette AG a pour but principal d’attribuer les créneaux et salles à chaque section pour la fin du S2 2022.

1 Vote de représentativité:

19 personnes jugent l’AG représentative, 3 personnes contre.

On fait voter l’ordre du jour suivant:

1. Bilan moral général et bilan moral des clubs

2. Bilan des évenements

3. Montant des cotisations BDS pour l’année 2021-2022

4. Informations sur la rentrée

5. Changement du système de vote

6. Changement de l’organisation des AG Budget

7. Révocation changement de banque

8. Attribution des créneaux

2 Vote de l’ordre du jour:

19 pour, 1 contre : l’ordre du jour est voté.

3 Bilan moral général et des clubs

1. club Folk : le respo part l’année pro, en pause cette année, mais il est ok pour faire une passation à distance

2. Rock 6 temps : chauds pour faire un event (ils font un truc le 19)

3. Rock 4 temps : cours lancé, idem
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4. Capoiera : question pour les créneaux, cf partie créneau ensuite + procuration de voix de Stanislas (capoiera)

5. Escrime : projet de l’admin de fermer l’accès du gymnase aux exte ? On voit ça avec la direction qui prévient
pas. Projet concret de la direction mais mis en pause à cause du covid et départ Mme Corvelec et Mr Mezard
qui risque de retarder les procédures.

6. Aı̈kido : les cours ont repris depuis la semaine du 7/06 en cour du NIR, et c’est cool. Mixité élèves/exte/PSL
c’est cool selon le prof et mixité H/F, mixité d’âges, etc. citation: Il faut maintenir ça c’est super.

7. Clubs absents car morts : Tango, Salsa, Cirque.

4 Bilan des évènements

Points abordés en vrac:
Journée du 19 juin : Envoyer un mail à tous pour la journée du 19 juin ?
InterENS : décaler au 19 -21 octobre ? (vacances + pompom ont besoin de s’entrainer assez avant le spectacle).
Demander la SEA pour la danse plus chill aux interENS ( salle de danse du gymnase, proposition du club rock 6
remps)
Remarque des Pompom: Si tournoi sportif prévu : prévenir les pompom bcp en avance ! (coupe de l’X, Telecom,
etc) pour qu’ils puissent se préparer.

5 Point PSL

Ouverture d’un sport de l’ENS à l’o↵re PSL : ouvrir 5 à 10 places à psl au sein du club äıkido dès la rentrée
prochaine =¿ pas d’o↵re äıkido à PSL, avant PSL il y avait déjà un partenariat avec ce club. Problèmes autour de
la convention tripartite : trop d’exte vs trop peu d’ENS =¿ option PSL permet de solutionner le problème.

6 Cotisations BDS

On ne change rien (15 voix pour, 0 contre)

7 Changement du système d’élection du bureau

Voté à 17 voix pour: le bureau est à présent élu par liste et non par poste.

8 Changement de l’organisation des AG Budget

L’article suivant est voté:(9 contre, 13 pour)
Tout responsable de section demandant un budget doit venir lors de l’AG ou nommer préalablement un représentant
de sa section. Aucun budget ne sera accordé à la section en l’absence du responsable ou du représentant.

9 Fin de l’AG

Lëıla Petit, présidente Zoé Herson, secrétaire Benjamin Kalfa, Trésorier
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